



FAST RESPONSE
WWW.FR.N.CO.ID

Kota Mataram Sukses Jaga Keamanan dan Kenyamanan Selama Perayaan Natal dan Tahun Baru

Syafruddin Adi - NTB.FR.N.CO.ID

Jan 2, 2025 - 07:24



Kapolresta Mataram Kombes Pol. Dr. Ariefaldi Warganegara, S.H., S.I.K., M.M., CPHR., CBA., CHRM., didampingi Kasi Humas Polresta Mataram, (02/12/2024)

MATARAM, NTB – Rangkaian perayaan Natal 2024 dan menyambut Tahun Baru 2025 telah berakhir dengan sukses di Kota Mataram. Sebagai salah satu

destinasi favorit wisatawan selama liburan Natal dan Tahun Baru (Nataru), Kota Mataram memberikan pengalaman tak terlupakan bagi para pengunjung yang menikmati suasana akhir tahun di jantung Provinsi Nusa Tenggara Barat.

Dari awal perayaan Natal hingga pasca-liburan Tahun Baru, seluruh kegiatan masyarakat berlangsung dengan aman dan lancar tanpa kendala berarti. Kota Mataram membuktikan kesiapan matang dalam menjamin kenyamanan dan keamanan masyarakat serta wisatawan yang memilih kota ini sebagai tujuan liburan.

Peran Strategis Polresta Mataram

Kepolisian Resor Kota Mataram menjadi garda terdepan dalam menjaga keamanan selama rangkaian Nataru. Dengan dukungan penuh dari berbagai pihak, Polresta Mataram memastikan seluruh aktivitas masyarakat berjalan kondusif. Kapolresta Mataram Kombes Pol. Dr. Ariefaldi Warganegara, S.H., S.I.K., M.M., CPHR., CBA., CHR.M., mengapresiasi kerja keras semua pihak yang terlibat dalam menjaga situasi Kamtibmas.

“Patut kita syukuri, berkat kerja keras dan sinergitas yang solid, seluruh kegiatan masyarakat dari perayaan Natal hingga Tahun Baru berjalan lancar sesuai harapan, dan yang terpenting, situasi tetap kondusif,” ungkap Kapolresta Mataram kepada media, Kamis (2/1/2025).

Apresiasi untuk Semua Pihak

Kapolresta Mataram secara khusus menyampaikan terima kasih kepada TNI, Pemerintah Kota Mataram, dan masyarakat yang turut mendukung kelancaran perayaan Nataru. Ia menilai, kolaborasi ini menjadi kunci keberhasilan menciptakan keamanan yang signifikan di tengah tingginya aktivitas masyarakat.

“Sinergitas yang terjalin baik antara Polri, TNI, pemerintah, dan masyarakat memberikan dampak positif dalam menjaga keamanan. Ini adalah hasil kerja keras kita bersama,” tambahnya.

Mataram, Kota Aman untuk Wisatawan

Keberhasilan Kota Mataram menjaga keamanan selama Nataru membuktikan komitmen pemerintah dan pihak keamanan dalam memberikan rasa nyaman kepada masyarakat dan wisatawan. Dengan pencapaian ini, Kota Mataram semakin memperkuat posisinya sebagai destinasi yang aman dan ramah untuk dikunjungi, terutama saat momen liburan.

Tahun 2024 telah ditutup dengan prestasi yang membanggakan, dan tahun 2025 diharapkan menjadi tahun yang lebih baik untuk Kota Mataram, baik dari segi keamanan maupun pelayanan masyarakat. (Adb)